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BMW 328 Autenrieth Cabrio UNIKAT/FIVA
Pass/Original!!!
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Preisinformationen

Beschreibung

UNIKAT Originaler+Dokumentierter Vorkrieg BMW 328 Autenrieth Cabrio, komplette Historie, mit FIVA
Pass!!! 
ORIGINALER Vorkrieg BMW 328 Autenrieth Cabrio zu verkaufen.

(english version of description below the german text. See below)

Das Fahrzeug ist ein nachgewiesener, originaler BMW 328 mit FIVA Pass A3,  nur 5 Vorbesitzern, die alle
bekannt sind. Das originale Auslieferungsbuch, aus dem die Erstauslieferung mit Datum ersichtlich ist, liegt
in Kopie vor. Der Wagen ist im September 1937 an den Erstbesitzer in Düsseldorf aufgeliefert worden.  Der
BMW hat ein BMW Classic Zertifikat, aus dem die Erstauslieferung, Karosserieform und Auslieferungsdatum
hervorgehen. Der Wagen ist matching number, also Motor und Getriebe sind identisch mit denen der
Erstausliefung. Spannende Historie ist bekannt. Von diesem Typ wurden nur 6-8 Stück jemals gebaut. Von
diesen sind heute nur noch insgesamt 3 Stück bekannt, wobei dieser der originalste ist, ohne technische
Abänderungen. Es ist also eine extrem seltene BMW 328-er Variante, die optisch weit über allen anderen 328-
iger Varianten steht. Es ist ein fast einmaliger BMW 328 Modell, einzigartig in seiner Form und ein Muß für
jeden BMW-Sammler. Ich bin unter folgender Nr. erreichbar: 0049 175 1573337

Der Wagen ist restauriert mit einer sympatischen leichten Patina und wurde ständig gewartet. Er wurde für
zahlreiche Ausfahrten genutzt und ist zum sofortigen Einsatz bereit. Er hat aktuellen deutschen TÜV und
kann jederzeit zur Probe gefahren werden.

Aufgrund gesundheitlicher Einschränkungen, muß ich diesen tollen und einmaligen Wagen verkaufen, da ich
ihn zu schade finde, um ihn nur stehen zu lassen. Eine Preisfindung ist bei einem so exclusiven und
einmaligen Stück schwierig. Die Kenner der Szene wissen, wo ein fairer  Preis sich für solch einen Wagen mit
dieser Historie befindet. Ein Tausch mit anderem hochwertigen Klassiker ist gegebenenfalls möglich.



ORIGINAL pre-war BMW 328 Autenrieth convertible for sale.

The vehicle is a proven, original BMW 328 with FIVA Pass A3 and only 5 previous owners, all of whom are
known. The original delivery book, from which the first delivery with date can be seen, is available in copy.
The BMW has a BMW Classic certificate showing the first delivery, body shape and delivery date. The car is
matching number, i.e. the engine and gearbox are identical to those of the first delivery. Exciting history is
known. Only 6-8 of this type were ever built. Of these, a total of 3 are still known today, whereby this is the
most original without any technical modifications. It is therefore an extremely rare BMW 328 variant that is
visually far superior to all other 328 variants. It is an almost unique BMW 328 model, unique in its form and a
must-have for every BMW collector.
The car has been restored with a sympathetic light patina and has been constantly maintained. It has been
used for numerous trips and is ready for immediate use. It has a current German MOT and can be test driven
at any time. Due to health restrictions, I have to sell this great and unique car car, as I think it's too good to
just leave it standing. Pricing is difficult with such an exclusive and unique piece. Those in the know that my
price for such a car with this history is extremely interesting. An exchange for another high-quality vintage
car is may be possible

I can be reached under the cellphone number: 0049 175 1573337

Weitere Information

Eine ausführliche Beschreibung zur Anzeige BMW 328 Autenrieth Cabrio UNIKAT/FIVA Pass/Original!!!
finden Sie unter:
https://www.kleinanzeigen.oldtimer-markt.de/anzeige/Fahrzeuge/Autos/BMW-328-Autenrieth-Cabrio-
UNIKATFIVA-PassOriginal_68733

Scannen Sie diesen QR-Code, um direkt zur Anzeige zu gelangen.

Weitere Angebote finden Sie unter: https://www.kleinanzeigen.oldtimer-markt.de/ 
Weitere Details zum BMW 328 Autenrieth Cabrio UNIKAT/FIVA Pass/Original!!!

Standort:
38518 Gifhorn Deutschland
Marke:
BMW
Fahrzeugtyp/Modell:
328

Allgemeine Angaben

/marktplatz/hersteller_details,BMW,54.htm
/marktplatz/product_details,BMW-328,93,568.htm


Karosserieform:
Cabrio
Baujahr:
1937
Laufleistung:
0 km / 0 mi

Fahrzeugdaten

Kraftstoffart:
Benziner
Außenfarbe:
Sonstige
Metallic-Farbe:
Nein
Innenfarbe:
Beige
Hubraum:
1.971 ccm
Leistung:
80 PS / 59 kW
TÜV/HU:
04.2025
Vorbesitzer:
4 (5. Hand)
Getriebe:
Schaltgetriebe
Weitere Merkmale:
fahrbereit
H-Kennzeichen
Historie dokumentiert
restauriert
Extras:
Lederausstattung

Eigenschaften

Wertgutachten:
Ja
Zustand laut Wertgutachten:
2+
Wertgutachten Zusatz:
Classic Data

Wertgutachten

 



VF Verlagsgesellschaft mbH
Lise-Meitner-Straße 2
55129 Mainz

TEL: +49 (0) 6131/992-0
FAX: +49 (0) 6131/992-100

Email : info@vfmz.de
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